

La UMH lidera las universidades del país en la creación de empresas de base tecnológica - La Verdad - 08/07/2016

La UMH lidera las universidades del país en creación de empresas de base tecnológica

:: R.E.

ELCHE. Por segundo año consecutivo, la Universidad Miguel Hernández (UMH) se ha postulado como la primera universidad española en productividad en creación

de empresas de base tecnológica.

Según un estudio publicado por el Observatorio IUNE, la universidad ilicitana destaca como la institución universitaria española que más 'spin off' ha impulsado en el último año contabilizado, con un total de 1,3 empresas por cada 100 docentes.

En la actualidad, la institución académica, a través de su Parque Científico y de la Nau de la Innovación, mantiene activas un total de 23 empresas nacidas a partir de la transferencia de conocimientos de investigación universitaria.